

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N^o 65

PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 4 OCTOBRE 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Bruce M. Williams au poste d'ambassadeur du Canada en Turquie. M. Williams remplace M. P. A. Bridle qui, depuis le 2 juin, exerce les fonctions de commissaire du Canada auprès de la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Laos.

M. Williams est né à Nipigon (Ontario) en 1918 et est diplômé de l'Université de Toronto. En 1946, après avoir quitté l'Armée canadienne, il est entré au ministère des Affaires extérieures. De 1946 à 1948, il a été secrétaire de la délégation canadienne auprès de la Commission de l'énergie atomique; il a exercé, en 1952, les fonctions de délégué permanent adjoint à la délégation permanente du Canada auprès des Nations Unies à Genève; au cours de la période 1953-1956, il a été conseiller au haut-commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi. En 1956, il a été nommé commissaire du Canada à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam. A son retour au Canada en 1957, il est devenu chef de la Division du personnel, poste qu'il a occupé jusqu'en 1959. Il a été nommé haut-commissaire du Canada au Ghana, et a été ensuite accrédité concurremment ambassadeur du Canada en Côte-d'Ivoire, en Haute-Volta, en Guinée et au Togo. M. Williams est rentré au Canada au mois de juillet de cette année.

A son entrée en fonctions, le nouvel ambassadeur du Canada en Turquie établira sa résidence à Ankara.

M. Williams est célibataire.